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La Presidenta de la República inspeccionó el trabajo ayuda humanitaria para el norte de nuestro

país, oportunidad en que comentó que ya se han enviado mil 600 toneladas, y además reiteró el

compromiso de su Gobierno por superar la emergencia “lo antes posible”.
 
 

Hasta el Grupo 10 de la Fach llegó esta mañana la Mandataria, Michelle Bachelet, acompañada por el

ministro del Interior y Seguridad Pública, Rodrigo Peñailillo, para visitar el centro de acopio y despacho

de ayuda a las zonas afectadas por el aluvión: “Hemos venido para comprobar en terreno cómo se está

realizando el envío, esto que hemos llamado ‘puente aéreo’. Ya han salido 31 aviones en dirección a

Copiapó, El Salvador, a los aeropuertos y a algunos aeródromos de la zona. Desde ahí, la Fuerza

Aérea, la Onemi, junto al Ejército, están distribuyendo la ayuda a las distintas localidades, en los

albergues, en las iglesias, en los municipios y también directamente en las casas”, dijo la máxima

autoridad del país, al comienzo de su intervención.  

 

Durante la visita de la Jefa de Estado un avión Hércules despegó con 300 toneladas de ayuda

humanitaria: agua, alimentos de primera necesidad, medicamentos, frazadas y colchones, entre otros,

“ya hemos llegado a las zonas afectadas con más de mil 600 toneladas de alimento y ayuda, entre vía

aérea y terrestre. Aquí conversábamos, y ustedes han visto cómo se cargó el Hércules que terminó el

proceso cerrando el último pallet de agua. Ese avión de carga va a partir ahora al Salvador. En un rato

más despegará el KC-135 que llevará agua, alimentos, algunos medicamentos y vacunas, hacia el



aeropuerto de Copiapó, y desde ahí se distribuirá a las distintas ciudades y localidades”, puntualizó la

Presidenta. 

 

Al final de sus palabras, reiteró su compromiso con superar lo antes posible la emergencia  y comenzar

con un plan de reconstrucción: “Como Gobierno no vamos a cesar en las labores de búsqueda y

rescate para entregar paz a las familias, para seguir con la apertura de rutas y vías de acceso, pero

también, obviamente, para restablecer los servicios básicos”, dijo. Y agregó: “Por eso estamos en

terreno, mirando cómo las cosas se están haciendo, tratando de ser lo más eficientes posible en todas

las áreas, porque la gente nos necesita con urgencia”.
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